

Neuer Glanz für Nepomuk-Feier

m. Nackenheim. In der jüngsten Sitzung des Organisationsausschusses des Verkehrsvereins beschlossen die Mitglieder, dem über zweihundert Jahre alten Brauch, der Nepomukfeier, einen neuen Glanz zu verleihen. Alljährlich wird in der Weinbaugemeinde im Juni am Vorabend des Namenstages von St. Johann von Nepomuk, dem Schutzpatron gegen Wassergefahren, ein großes Feuer entfacht. Anlässlich der 1200-Jahr-Feier will man in diesem Jahr das zwei Jahrhunderte gepflegte Brauchtum aus dem üblichen Rahmen herausheben. Man beschloß, einen Lampionwettbewerb für Kinder durchzuführen. Bürgermeister Günter Ollig und Verkehrsvereinsvorsitzender Werner Baum wollen sich dafür einsetzen, daß das Fernsehen im Rahmen der 1200-Jahr-Feier den überlieferten alten Brauch in einer Regionalschau überträgt. An der Feier soll in diesem Jahr außerdem die Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Bodenheim teilnehmen. Hier wurde angeregt, die Statue von St. Johann aufpolieren zu lassen.

42-6.03.1972